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未来の小田原 過ごしやすい町
未来の小田原は、コロナが終息して、みんなが豊かに、笑い
合って生活できる環境があればいいと思います。個性を生
かした職業につけて、障がいのある人も、国せきが違う人も
仲良くできるまちになればいいと思います。

人々がくらしやすい安全な町になると思います。バリアフ
リーや歩道も広くなり事故がないきれいな町です。学校内を
小田原の木材を使ってもっと自然とふれあえる環境を作っ
ていきます。

緑あふれる芝の公園 すしパラダイス
公園がほとんど全て、人工芝や天然芝になってほしい。そし
たらケガをすることも少なくなるし遊ぶ人が増えると思うか
ら。土やすなとちがってみどり色だから、いいふんいきの公
園になると、みんな遊んで健康になるから。

おすしやさんがいっぱいできてほしい。理由、小田原は、魚
がたくさんとれるから、おすしやさんを多くしてほしい。

名産物がいっぱい！！ 安全で安心の公園
今の小田原でもじゅう分名産物はあるけど北海道とかと比
べちゃうとまだまだだからもっとみかんとか、干物とかを生
産量を増やしてほしいです。みかんだったら生産者の高齢化
が影響してるのでわかい人を増やすとか工夫してほしいと
思います。

私の子どもが安全に安心して、あそべる公園がほしいです。
事故に子どもがあってしまうと、すごく悲しいので、安全で、
安心の公園がほしいです。

11／37


